

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 01.02.22

Anwesend:	Paul, Johannes, Marie, Mira, Benedict, Martin, Erik, Uli, Csi, Antonia, Jonathan, Angelina, Lennart, Moritz
Moderation:	Paul
Protokoll:	Ulrich Krischtan

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Zoom-Link erstellen und Werbung dafür machen(WOFÜR?)

TOP 2A: Debarttierabende - wo ?

TOP 3: Glückwunsch an Kerstin und Florian zur Wahl + Kontakt aufnehmen zu Lea Clara, wer Stellvertreter:in wird

TOP4: Antwort auf Einberufung Institutsrat? --> Argumentation vorbereiten

TOP 5: FRIV am 19.01. ONLINE

TOP6: OFFENER BRIEF DER FSI an DOZIERENDE??? Ja/Nein? Gemeinsame Formulierung:

TOP 7: Fakultätsrat am 19.01.; der neue Präsident kommt vorbei + Email Florian weiterleiten

TOP 8:

TOP 9: Hilfe für die Bachelorarbeit / Studienabschluss; Leitfaden o.ä.?

TOP 10 : FSI-Filmabend Augsburger Puppenkiste

TOP 11: Sonstiges

TOP 12: nächste Sitzung (TOP, Moderation und Protokoll)

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 3 Getränkebestellung im FSI Raum Bericht (mehr Mate)

Antonia

Erledigt, allgemeines Dankeschön!

TOP 4 Auswirkungen des offenen Brief

- hatte tatsächliche Auswirkungen für einzelne
- positive Rückmeldung
- persönliche einzelne Nachricht mit kritischer Stimme, die aber dann doch nicht so kritisch war
- Rechtfertigung von Seite einer Dozierenden zeigt die Wichtigkeit des Briefs

TOP 5 Institutsrat 09.02.2022

- Werbung für den Institutsrat (nächste Woche Mittwoch 09.02.2022) an alle, Newsletter?
 - Forumspost FSI-Moodle?
 - Whatsapp/Telegramm Gruppen?
 - Newsletter zur Einladung
- Zoomlink (im Moodle Ankündigungen am Institut) teilen
- Aufforderung zur Beteiligung möglichst vieler aus der FSI und Studis generell
- Sammeln von Punkten:
 - Zukunft des Sommersemesters + nächsten WiSe? Welche Planungen und Erwartungen?
 - wo ist Konflikt innerhalb der FSI, wo sind wir einer Meinung? Keine Gegenmeinungen zu Vorschlag der Forderung: Alles in Präsenz im Sommersemester
 - Container oder andere Notlösungen wie Räume mieten um der Raumnot zu begegnen
 - ständige Online/Präsenz-Wechsel vor allem zu kritisieren
 - Punkt „Es geht uns schlecht“ wichtig und richtig aber nicht ausreichend, gibt es ein Recht auf Präsenz?
 - Evaluation nur über Online-Lehre, nicht über die Frage „ob“ online / inhaltlich
 - Sloterdijk Ausraster als Benedicts Vorbild

Jonathan/Lennart

Erik, Lennart, alle (!)

TOP 5 Wiederbelebung der langen Nacht der Logik (Klausur Paul, Lennart LogVer 21.02.)

- Veranstaltung für die Teilnehmer der VL als Klausurvorbereitung
- Idee: mehrere Veranstaltungen
 - zusätzlich lange Nacht der Hausarbeiten
 - vielleicht öfters?
- Datum müsste um den Do 17.02., Fr 18.02. sein...
- Nächste Schritte: Anschreiben von Tutor:innen und anderen älteren Studis, Raum organisieren

TOP 6 Anschaffung einer Kaffeemaschine für das FSI-Café

- Erik organisiert eine von E-Bay
- generelle Frage von Sofas, Bierkästen, Geschirr, etc.
- im Zusammenhang damit: Finanzen; Geld auf dem Konto, was tun? (mit dem Geld)

Antonia

TOP 7 Neues Passwort FSI Account (wichtig!); siehe Mails

Lennart

es wird sich gekümmert

TOP 8 Mail vom Help-Desk: müssen wir irgendetwas machen? hat jemensch Ahnung?

- Ist das Phising, wie mit umgehen? → Ignorieren und mal abwarten

TOP 9 Sonstiges

- Niemand war bei der Lehrplankonferenz

- Ullis Flasche wiedergefunden

TOP 10 nächste Sitzung (TOP, Moderation und Protokoll)

- Protokoll: Till falls er da ist
- Moderation: Jonathan